

## Aus den Verhandlungen des Schweizerischen Bundesrathes.

---

(Vom 3. April 1854.)

Herr eidg. Oberst Franchino Rusca von Lugano erhielt, in Folge der von ihm mit Schreiben vom 29. v. M. eingegebenen Demission und mit Berücksichtigung besonderer obwaltender Umstände, die Entlassung aus dem eidgenössischen Stabe in allen Ehren und unter Verdankung der geleisteten Dienste.

---

In Berücksichtigung der Verhältnisse der Telegraphenbureaux in Genf und Chur, hat der Bundesrath an den beiden genannten Orten eine zweite Obertelegraphistenstelle freirt.

---

(Vom 7. April 1854.)

Für Leitung und Beaufsichtigung des Gränzschutzes längs der Neuenburgergränze ist vom Bundesrathe eine Gränzkontrolleurstelle freirt worden.

Ferner wurde die Nebenzollstätte Col des Roches, im Kanton Neuenburg, welche von wesentlicher Bedeutung ist, und im verfloffenen Jahre Fr. 96,879 eingenommen hat, zur Hauptzollstätte erhoben.

---

Herr Johannes Suter, Krämer in Dettligen, Kts. Bern, ist zum Pulververkäufer daselbst patentirt worden.

---

## Aus den Verhandlungen des schweizerischen Bundesrathes.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1854
Année	
Anno	
Band	2
Volume	
Volume	
Heft	16
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	08.04.1854
Date	
Data	
Seite	91-91
Page	
Pagina	
Ref. No	10 001 383

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.